

# Voyage découverte du lycée des métiers de Tarbes en Israël : "Israël est un pays 4 étoiles"

---



Le Lycée professionnel Lautréamont de Tarbes est situé sur le campus universitaire de Tarbes. Ce lycée labellisé « Lycée des Métiers » de l'Hôtellerie-Restaurant, de l'Alimentation et des Services Tertiaires est reconnu depuis près de 35 ans comme une véritable institution locale d'excellence en matière de formation hôtelière et tertiaire. Ce pôle d'excellence a su développer de nombreux partenariats professionnels locaux, nationaux ainsi qu'internationaux, (Uruguay, USA, Espagne, Irlande, Italie, Portugal ...).

Ouvert sur l'international, le Proviseur Cyrille Courade, dynamique chef d'établissement, a eu la curiosité de participer un voyage exploratoire, organisé par l'Ambassade d'Israël en France, afin de découvrir la gastronomie israélienne et de mettre en place un partenariat durable avec une école de cuisine israélienne. Soutenu par le Rectorat de Toulouse, il s'est envolé pour Israël accompagné du Chef pâtissier enseignant Gilles Langlois du 3 au 6 décembre dernier.



Accompagnés par Moran Sabbag, du Ministère israélien des Affaires étrangères, la mise en bouche de leur séjour a commencé par un dîner au restaurant Mapu à Tel-Aviv du célèbre Chef Nir Tzuk dans lequel ils ont découvert une cuisine méditerranéenne créative et moderne.



La délégation tarbaise a été reçue par la direction de l'École de cuisine Bishulim à Tel-Aviv qui leur a présenté l'établissement ainsi que les trésors de la cuisine israélienne à Tel-Aviv.



Ils ont poursuivi leur épopée vers Jérusalem où une visite guidée axée sur la gastronomie et l'histoire de la ville a été organisée.



Le dernier jour s'est conclu par une visite à l'École hôtelière du Chef Meir Danon où le Chef pâtisier Gilles Langlois a assuré un cours de pâtisserie auprès des étudiants israéliens : confection d'un entremet "SONGE D'AUTOMNE" dacquoise noisette poire pochée au vin rouge et mousse à chocolat cardamome gingembre.



Ce gâteau spécialement créé pour l'occasion par le Chef Langlois a été un moment de partage unique et très enrichissant pour les étudiants israéliens.



Cette dernière visite va ouvrir un futur partenariat culinaire pour les étudiants et les enseignants du Lycée Lautréamont de Tarbes et l'Ecole Danon de Tel-Aviv.

Une visite réciproque est prévue en avril 2019 dans le cadre des 70 ans de relations diplomatiques entre la France et Israël. Ce sera le premier partenariat entre un lycée public français et une école israélienne. Le Chef Meir Danon et son équipe découvriront la richesse de l'Occitanie et

partageront avec les étudiants français la diversité et la créativité de la gastronomie israélienne.

Le Proviseur Cyrille Courade et le Chef Gilles Langlois sont revenus très enthousiastes de leur voyage exploratoire et l'ont résumé en quelques mots : « Israël est un pays 4 étoiles ».

**Retrouvez toutes les photos de leur voyage sur le [Facebook](#) et le [Twitter](#) du Lycée Lauréamon t.**

